

Ateliers cartons du mardi

Quand nous sommes entrés dans la salle de jeux, il y avait une multitude de cartons de toutes les tailles. Nous avons le droit de jouer avec mais il fallait respecter ces règles :

- On n'a pas le droit de se faire mal et de faire mal aux autres.
- Il ne faut pas casser exprès les cartons car si on les casse on n'en aura plus pour jouer.
- Tout ce qui se passe, c'est "pour de faux" : pour jouer, pour faire semblant.



Ensuite, on se regroupait pour raconter à quoi nous avons joué ou formuler l'histoire que nous allions jouer après.

C'est ainsi que les cartons se sont transformés en voiture, en bateau, en avion, en oiseau, en tour, en train et bien sûr en... MAISON !

Maîtresse Marion a lu ces albums qui nous ont beaucoup inspirés.

